
平成 30 年 10 月 18 日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。塩害により、作物や紅葉が例年通りいかない話

題がありました。内陸の数十キロも海から離れていたのに何で？と聞きたくな

りますが塩って強いんだと、改めて感じます。 

さて地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

 

お世話になります。 

フットケア講演会のご案内です。詳細は添付資料をご確認下さい。お忙しい所申

し訳ありませんが、関係機関の皆様への周知の程宜しくお願い申しあげます。 

 

地域包括支援センター社会福祉協議会 坂口 

 


